
教 育 委 員 会 会 議 録 

                平成２７年５月１５日(金) 

 

 

１ 議事日程 

 別紙のとおり 

 

２ 出席した委員 

岩月慎自委員長、笠松和永委員、松本真理子委員、則竹伸也委員、野村道朗教育長 

 

３ 説明のため出席した職員 

岡田信教育次長、溝口正己管理部長、竹下裕隆学習教育部長 

後藤由紀夫生涯学習監、磯谷和明総合教育センター所長、八木亨総務課長 

森繁雄財務施設課長、與語勝廣教職員課長、山﨑眞澄福利課長 

山本雅夫生涯学習課長、荻原哲哉高等学校教育課長、高田和明義務教育課長 

吉田伸一特別支援教育課長、鈴木裕健康学習課長、霊池恵量保健体育スポーツ課長 

橋本礼子教育企画室長、冨田正美文化財保護室長、稲垣直樹総務課主幹 

安井健治財務施設課主幹、鈴村俊二教職員課主幹、野村均高等学校教育課主幹 

柵木智幸義務教育課主幹、坂川智総務課課長補佐 

 

４ 前回会議録の承認 

岩月委員長が各委員に諮り、前回の会議録は承認された。 

 

５ 委員長報告 

   な  し 

 

６ 教育長報告 

岩月委員長が各委員に諮り、報告事項 公立学校教員の懲戒処分については人事案

件であるため、非公開にて報告を受けることとした。 

公立学校教員の懲戒処分について 

非公開において報告されたため、愛知県教育委員会会議規則第１６条第３項の

規定により、会議録は別途作成。 

     

７ 議題及び議事の大要  

岩月委員長が各委員に諮り、協議題 訴えの提起については地方教育行政の組織及

び運営に関する法律第２９条に基づく事前協議であるため、非公開において審議する

こととした。 

第２０号議案 愛知県立高等学校学則の一部改正について 

森財務施設課長が、愛知県立高等学校学則の一部改正について請議。 

午後２時５９分 開会

午後３時０８分 閉会



岩月委員長が各委員に諮り、全会一致により原案どおり可決された。 

〔委員の主な意見及び事務局の説明〕 

（岩月委員長） 

  全県下に渡って募集することになるので、優秀な人材を集められるよう専

門学科だけでなく普通科にも広く周知していただきたい。 

（財務施設課長） 

  初年度は内部進学者ではなく外部からの募集を行うため、早い段階から内

容を示し、人材を集められるように手当を講じていく。 

  第２１号議案 平成２８年度使用義務教育諸学校教科用図書の採択基準について 

高田義務教育課長が、平成２８年度使用義務教育諸学校教科用図書の採択基準

について請議。 

岩月委員長が各委員に諮り、全会一致により原案どおり可決された。 

〔委員の主な意見及び事務局の説明〕 

（岩月委員長） 

  採択の年にあたり、報道等で中学校社会科について話題が出ているが、こ

れまでの採択に関する県教育委員会の指導という立場について大きな変更は

ないということでよいか。 

（高田義務教育課長） 

  これまでと変わらず、円滑に適切に採択を行えるよう指導・助言をしてい

く。様々なところから意見等をいただく機会が多いと思われるが、外部から

の働きかけに左右されないように採択の手続きを行うよう指導をしていく。 

（岩月委員長） 

      一部のごく具体的な内容により全体が曲がってしまうことのないよう子ど

もたちにとって最も適切な教科書をそれぞれの採択地区が選ぶよう引き続き

指導をお願いしたい。 

 

協議題 訴えの提起について 
非公開において審議されたため、愛知県教育委員会会議規則第１６条第３項の

規定により、会議録は別途作成。 

 

８ 通信及び請願 

な  し 

 

９ 自由討議 

な  し 

 

10 その他 

 な  し 


